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PRÓXIMOS JOGOS
Corinthians
Dom 24/11 - Engenhão
Chapecoense
Qua 27/11 - Arena Condá
Internacional 
Sáb 30/11 - Engenhão

Ceará
Qua 27/11 - Maracanã
Palmeiras
Dom 01/12 - Arena Palmeiras
Avaí 
Qua 04/12 - Maracanã

CSA  
Seg 25/11 - Rei Pelé
Palmeiras 
Qui 28/11 - Maracanã
Avaí
Dom 01/12 - Ressacada

São Paulo
Qui 28/11 - Morumbi

Cruzeiro
Seg 02/12 - São Januário

Bahia
Qua 04/12 - Fonte Nova

Botafogo luta para reencontrar 
o melhor futebol com Valentim
Time Alvinegro tem mais cinco jogos pela frente para tentar ficar mais distante da zona de rebaixamento
O Botafogo se prepara para 
o duelo deste domingo, às 
18h, contra o Corinthians, 
no Nilton Santos. Um bom 
resultado vai dar tranquili-
dade aos alvinegros na luta 
contra o rebaixamento. O 
volante João Paulo afirmou 
que a equipe precisa mostrar 
em campo o desempenho do 
1º turno, quando brigou para 
estar na zona de classificação 
para a Libertadores.

“A gente conversa bastan-
te, estamos tentando encon-
trar o caminho para voltar a 
vencer e ter uma sequência 
mais positiva. Se pegar o 
primeiro turno tivemos uma 
sequência de grandes jogos, 
ganhando adversários e, 
mesmo quando a gente per-
deu, não fomos dominados, 
sempre foram resultados 
apertados.”, disse João Paulo.

Para o meia, o Alvinegro 
terá que crescer de produção 
para conquistar a vitória so-
bre o Corinthians. Com cinco 

jogos decisivos até o fim do 
Campeonato Brasileiro, João 
Paulo acredita que o time de 
Alberto Valentim não pode 
mais “oscilar”, e assim con-
quistar uma sequência de 
bons resultados.

Depois de Corinthians, 
neste domingo (24), às 18h, 
no Estádio Nilton Santos, o 
Botafogo terá a Chapecoen-
se, na Arena Condá; o Inter-
nacional, dentro de casa; o 
Atlético-MG no Mineirão; e 
o Ceará no Niltão, no Rio de 
Janeiro.

Com 36 pontos, o Bota-
fogo ocupa a 14ª posição 
do Campeonato Brasileiro, 
apenas um ponto acima da 
degola. O Fluminense abre o 
pelotão do Z-4. Para a partida 
contra o Corinthians, o técni-
co Alberto Valentim não po-
derá contar com o zagueiro 
argentino Joel Carli. Marcelo 
Benevenuto provavelmente 
será seu substituto.

Diego souza na mira do 

Sport - O Botafogo ainda 
não definiu a sua situação 
no Campeonato Brasileiro, 
mas já pensa um pouco na 
próxima temporada. Pelo 
menos em situações que não 
dependem do que acontecer 
nas últimas rodadas do Bra-
sileirão. Uma delas envolve 
a saída do atacante Diego 
Souza. Contratado como 
um dos principais reforços 
para a temporada, ele defi-
nitivamente não conseguiu 
agradar, tendo desempenho 
abaixo do esperado. O Sport, 
esta semana, manifestou de-
sejo em contar com o retorno 
do medalhão.

Diego Souza tem contrato 
com o Botafogo somente até 
o fim do ano, porém, existe 
uma cláusula que prevê a re-
novação automática por mais 
duas temporadas. O Glorioso 
não pretende exercer esse 
direito.Neste caso o interesse 
do Sport é vista com bons 
olhos pelo Botafogo.

Vitor Silva / Botafogo

João Paulo afirmou que a equipe precisa mostrar o desempenho do 1º turno, quando brigou na parte de cima da tabela

O clube português Benfica é cotado como o destino mais provável do atacante colombiano na próxima temporada

Flu trabalha com a saída de Yony González
A diretoria do Fluminense 
sabe que vai ter dificuldades 
para conseguir manter o ata-
cante colombiano Yony Gon-
zález em seu plantel para a 
próxima temporada. O clube 
vinha mantendo negociações 
com representantes do atleta 
para tentar renovar o vínculo, 
que se encerra em 31 de de-
zembro. Porém, já livre para 
assinar pré-contrato com ou-
tro clube, o atleta pediu a seus 
empresários que esfriassem 
a negociação. Isso porque 
planeja jogar na Europa. O 
Benfica deve ser o destino 
provável de Yony González.

O colombiano vem nego-
ciando com o clube portu-
guês e já chegou a um acordo 
financeiro. Faltam poucos 

detalhes, como o tempo de 
contrato, para que eles as-
sinem um compromisso. 
Porém, a pedido do atleta, 
qualquer anúncio só acon-
tecerá quando se encerrar a 
participação do Fluminense 
no Campeonato Brasileiro.

O presidente do Flumi-
nense, Mário Bittencourt, já 
dá a saída de Yony González 
como certa.

“O Yony González está 
aberto a conversar e me dis-
se que não assinou contrato 
com o Benfica. Mas confir-
mou a negociação. O Benfica, 
mesmo sem ter necessidade 
disso, por conta de nosso 
contrato estar no fim, nos 
enviou uma carta falando 
que tinha aberto negociações 

com o jogador, o que foi uma 
postura ética. Gostaríamos 
que ele permanecesse. O Yony 
González tem sido um atleta 
de grande profissionalismo, 
jogando com grande empe-
nho e mostrando muito amor 
a sua profissão” disse Mário.

Outro jogador que que 
também sofreu rumores de 
uma possível saída foi o meio 
campista Nenê. Apesar das 
especulações, o Fluminense 
desmentiu recentemente 
uma matéria que noticiava a 
saída do meia ao final desta 
temporada. Segundo o co-
municado emitido pelo clube, 
o experiente jogador tem 
contrato com o Tricolor e não 
existe qualquer negociação 
para uma mudança do futuro 

do atleta.
Com problemas finan-

ceiros, a diretoria do tricolor 
tem buscado alternativas 
para quitar os débitos com o 
elenco. Por isso, há rumores 
de que alguns atletas possam 
não permanecer nas Laranjei-
ras para 2020.

O Fluminense se prepara 
para enfrentar o CSA nesta 
segunda-feira, às 20h (de Bra-
sília), no Estádio Rei Pelé, em 
Maceió (AL), pela 34ª rodada 
do Campeonato Brasileiro. 
O time vai ser definido neste 
sábado. Com 35 pontos con-
quistados, o Tricolor aparece 
na zona de rebaixamento e 
se não conseguir o resultado 
positivo vai ficar em situação 
muito delicada.

Lucas Mercon / FFC

O atacante Yony González deve deixar o Fluminense na próxima temporada

Renato Gaúcho quer 
renovar com Grêmio
Após a derrota para o Flamen-
go, o Grêmio viu a distância 
para o São Paulo, concorren-
te direto pelo G4, diminuir 
para três pontos. Faltando 
cinco rodadas para o fim do 
Campeonato Brasileiro, o 
técnico Renato Gaúcho, que 
tem contrato até o final desta 
temporada, concedeu entre-
vista coletiva nesta sexta-feira 
e garantiu que a preocupação 
não é a renovação, mas a vaga 
na fase de grupos para a Li-
bertadores da América.

“Vocês vão saber se eu for 
renovar ou não. Nem comecei 
a conversar. O mais impor-
tante é o G4. É a coisa mais 
importante que temos em 
vista, colocarmos o Grêmio 
na Libertadores direta no 
ano que vem. Pode ser algo 
simples, conversa rápida com 
a diretoria, sem problema 
algum. E resolvemos rapidi-
nho”, comentou.

Nesta quinta-feira, o pre-
sidente Romildo Bolzan com-
pareceu ao CT Presidente 
Luiz Carvalho e conversou 
com o comandante durante 
boa parte do treinamento. 
Perguntado a respeito do epi-
sódio, Renato negou qualquer 
proposta do mandatário.

O comandante também 
respondeu sobre a reunião 
feita com o presidente Ro-
mildo Bolzan durante todo 
o treinamento desta quinta. 
Ambos deixaram o campo 
juntos e foram para o interior 
do CT Luiz Carvalho para 
continuar o papo. Mas ele ne-
gou que estivessem tratando 
dos termos para a renovação 
de contrato.

“Sempre converso com o 
presidente, a gente sempre 
faz isso, assistimos ao treino 
e conversamos. Depois to-
mamos um café. Trocamos 
algumas ideias, como sempre. 
Tenho livre acesso ao presi-
dente, sempre procuramos 
conversar para melhorar o 
clube. Não foi tanto assim. Se 
fosse reservada, importante, 
não teríamos nos encontra-
do no campo, seria dentro. 
E ninguém nos veria. É uma 
conversa diária”, contou.

Querendo reencontrar 
o embalo, o Grêmio volta a 
campo neste domingo, às 16 
horas (de Brasília), contra o 
Palmeiras, no Allianz Parque. 
Com 56 pontos somados, o 
Tricolor é o último time na 
zona de classificação para a 
Liberta.

Real: Zidane 
minimiza 
polêmica com 
Bale
Uma semana depois de de-
clarar que é mais prazeroso 
defender a seleção do País de 
Gales do que o Real Madrid, 
Gareth Bale fez questão de 
apimentar ainda mais a sua 
relação com Zidane. Durante 
a comemoração da vitória 
pelas Eliminatórias da Euro, o 
craque ostentou uma bandei-
ra com os seguintes dizeres: 
“Gales. Golfe. Madrid. Nesta 
ordem”. No entanto, em en-
trevista coletiva concedida 
nesta sexta, o comandante 
deixou a polêmica de lado e 
falou em profissionalismo.

“Esse gesto do Bale está 
gerando muito mais barulho 
do que o necessário. Gosto de 
olhar para essa situação e me 
concentrar no futebol. Tenho 
deveres como treinador e ele 
como atleta. Bale faz parte da 
equipe e precisamos estar lá 
para apoiá-lo.”, explicou.

Com 25 pontos, como o 
rival Barcelona, o Real Madrid 
está na segunda colocação 
e pode assumir a liderança 
nesta rodada, às 17h, contra o 
Real Sociedad pela 14ª rodada 
do Campeonato Espanhol.

Cruz-Maltino ainda sonha com uma vaga na Libertadores da América

Vasco evita lamentar pontos 
perdidos no campeonato
Com 44 pontos conquis-
tados, o Vasco está a seis 
do Internacional, que hoje 
fecha a zona de classificação 
para a Copa Libertadores. 
O Cruz-Maltino, porém, 
perdeu ao longo do Cam-
peonato Brasileiro diversas 
oportunidades de pontuar 
e demorou a conseguir um 
padrão de jogo. Passou as 
primeiras rodadas na zona 
de rebaixamento, ganhando 
o primeiro jogo, 2 a 1 sobre 
o Internacional, apenas na 
oitava jornada. Porém, seus 
jogadores evitam qualquer 
tipo de lamentação e pen-
sam apenas no futuro.

“Nós sabemos que pode-
ríamos estar em melhor po-
sição na tabela de classifi-
cação, mas não vamos ficar 
lamentando o que passou, 
pois temos que olhar para 
frente. Agora é tentar buscar 
o máximo de pontos” disse 
o atacante Rossi.

O goleiro Fernando Mi-
guel pensa de maneira pa-
recida.

“Acredito que existem 
vários fatores que poderiam 

fazer com que fosse dife-
rente. Precisa sim dizer que 
em muitos momentos nós 
deixamos a desejar, também 
tiveram erros de arbitragem 
que interferiram no resulta-
do da partida. Porém há de 
se ressaltar também o que 
fizemos para reverter toda 
essa situação” disse o golei-
ro Fernando Miguel.

O próximo compromis-
so do Vasco no Brasileirão 

acontecerá na quinta-fei-
ra, às 20h30 (de Brasília), 
quando o time enfrentará 
o São Paulo no Morumbi, 
pela 35ª rodada. Para este 
compromisso o técnico 
Luxemburgo deverá definir 
a escalação somente nas 
primeiras atividades da 
próxima semana. A sexta-
feira foi marcada por um 
trabalho físico e por um 
treino tático.

Rafael Ribeiro / Vasco da Gama

Goleiro vascaíno falou sobre a preparação do elenco para próxima partida


